
年賀状による新年のご挨拶につきまして

平素は、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
弊社は、サステナビリティを意識した取り組みの中で、自然環境への負荷低減の観点から、
ペーパーレスに伴うデジタル化を進めております。
その一環として、これまで年賀状でお伝えしていた年頭のご挨拶につきまして、手法を
変更させていただくことといたしました。今後は、「デジタルメディア」を活用した新たな
手法にて、引き続き、新年のご挨拶をお届けしてまいります。
何卒ご理解を賜りたくお願い申し上げます。
今後とも変わらぬご厚誼を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

詳細は、こちらのサイトをご覧ください。
お知らせサイトのリンク共有、サイトから PDF版を
ダウンロードいただくなど、情報のデジタル共有による
社内回覧などにお役立ていただけます。

リンク：https://njc.bz/r7mRz
代表取締役社長 CEO 田中啓一


